

von VRM Breuer betr. Vorhandensein von Gebeinen in Bodenaushub bei einer Beisetzung Friedhof Merten

Sind ähnliche Vorfälle bekannt oder handelt es sich um einen Einzelfall?

Antwort:

Der geschilderte Fall ist nicht bekannt. Als noch keine Fremdfirma die Bestattungen durchführte, ist es vereinzelt vorgekommen, dass nach Regenfällen oder durch Tiere im Grabaushub vorhandene Knochen freigelegt wurden. Diese wurden dann wieder beigesetzt.

von VRM Marx betr. Verstopfung von Kanaleinläufen durch Sand im Bereich der Autobahnunterführung Bornheimer Straße und Uedorfer Weg insbesondere nach Starkregen (Anfrage aus Sitzung Nr. 42/2014 am 02.09.2014)

Ist in der Zwischenzeit etwas passiert, hinsichtlich Kontaktaufnahme mit der Firma, die als möglicher Verursacher in Frage käme?

Antwort:

Die Firma ist nicht der Hauptverursacher, sondern die Situation am Autobahndamm insgesamt. Es lässt sich nicht verhindern, dass Schlamm an der Stelle herunterkommt. Auf Dauer kommen nur bautechnische Veränderungen oder der Einbau und die regelmäßige Reinigung eines Schlammfanges als Lösung in Frage.

Zusatzfrage: Wann wird das gemacht?

Antwort: Zielführende bauliche Veränderungen sind vom Straßenbaulastträger Stadt Bornheim durchzuführen. Dafür müsste die Kostenübernahme geregelt werden. Andernfalls bleibt dem SBB als Verantwortlicher für die Straßenunterhaltung nur die regelmäßige kostenintensive Spülung.